



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María

Marzo 2006

Sitio www.tenfe.org

Ciudad Valles, 1º de marzo del Año del Señor 2006

Buenos días hijita soy el Redentor Jesús, vengo en el Espíritu del Padre a rodearlos en la Aurora con inmensa Paz y a reivindicar su Fe.

El grueso de Cristianos Católicos se confirman en su Fe el día de hoy, los creyentes hijos míos se apuestan delante de mí aun cuando no asisten a la Iglesia seguido. Toman pase de lista en el Credo de los Apóstoles. Así son señalados con la Cruz de Cristo los soldados de Dios. Sean humildes portadores de la verdad, dispuestos al Señor su Dios que los rehace en el correr del tiempo. Dispuestos a creer que polvo sois y en polvo os convertiréis. Y así como mi Padre los hace los deshace si mal quieren pagarle.

Hija, cuando haces con la masa una tortilla, la amasas, tomas una parte y la invitas a ser dócil y la formas redonda mas una que otra se doblará y entonces tu la tomas la deshaces y la rehaces ¿es así?

En este día recuerda que Hijos pródigos de Dios son y que Él los espera en la humildad de Espíritu y renovado corazón. Sean generosos con los suyos, Dios los llama a la oración y el ayuno, no olviden su origen y su destino. Satínense con el polvo, que Dios los bendice.

Jesús

Cd. Valles, S. L. P. a 2 de marzo del Año del Señor 2006

Soy María La Virgen de Dios.

Ocurren mis hijos a la Toma de Ceniza y los clérigos no se dan abasto. Dios envía contarlos y a las cuentas suman tres, suman cuatro mas se les espera a los diez. Avasallan las Iglesias por el día de la ceniza y por un día se olvidan de pecar, ayunan y hasta hacen buenas obras quienes no van a misa regular. La presión que se siente en los templos no es por la gente arremolinada sino por la lucha que está haciendo el Espíritu al querer entrar a su corazón donde las puertas permanecen cerradas. Ceden mis hijos y la opresión de su pecho disminuye. En el día del Señor se les verá a todo creyente santiguarse ante la venida del Ángel del Señor. Se les reconocerá por la Cruz que guardan en su Alma, en su corazón ¿acaso no descubre el Padre al lobo cuando se viste de oveja? No servirá que te cuelgues lo Santo si tu corazón permanece impávido. Mas podrías portar ropajes de pecador, y si tu corazón es puro, te salvarás. Te puede envolver un cinturón de oro o un cordón de San Francisco lo mismo la Cruz en el corazón será la que te salvará.

De cómo se vale el Señor para reconocer a los Hijos buenos del Padre, a su rebaño que se convierte es cuestión Divina. Habrá quien se esconda en las Iglesias y desde ahí uno quedará y otro será llevado. Los libros de ficción nada tienen que ver con lo Santo. No corran por descubrir donde se empieza la madeja, mejor cuiden su buen vivir con las enseñanzas del Padre Dios del Cielo. Que la Paz y el Gozo reinen por siempre en sus Hogares Cristianos.

Los amo a Todos con el Espíritu Luminoso del Padre.

María

6 de marzo del 2006

Hijita soy María tu Madrecita Santa del Divino Cielo.

Comienzan las gotitas de rocío a perlar las plantaciones, es mi Hijo que con amor riega las florecitas azucenas, lilas y claveles así como los fuertes robles y delicado bambú. Madrugen pues a recibir su parte que contento deposita su hermano y amigo Jesús. En bolitas abonan las florecitas con el Santo Rosario. Hay quien las abona más.

Los amo siempre en conjunto

María

Cd. Valles, S. L. P. a 7 de marzo del 2006 del Año del Señor Dios

Soy María de la Luz, Virgen.

Alegraos los que lloran con un corazón contrito por sus culpas, Dios los consolará con su mano amiga. No desoigan los consejos de su Madre y en camino de rectitud y techado bajo mi sombra caminen. Benditos hijos del Padre Dios que caminan siempre avantes sin mostrar su rostro acongojado y guardando su tristeza dentro del corazón, den buena cara al hermano y se contristan con su Dios.

Aleluyas y Albricias ya demos a quien teme del Señor su voz airada. El rey de los Cielos escucha ya su plegaria, ya sus dudas, ya sus desgracias. Clamen al Señor Dios sus parientes que no ofrendan nada en su favor, clamen por el perdón y de La Noria saldrán ya sin temor.

Conjugadas voces se escuchan ya en calma, ya airadas pues reclaman a mi Dios no haya cuidado el rebaño que juntito ya partió, que se pierden las ovejas como si culpa no hubiera de quien camina en Tinieblas.

Os lo dicen a diario guíen sus pasos con la luz del Evangelio y el camino libre de escándalos queda, te deslizas sin parar. Todo lo que les digo proveniente del Espíritu es verdad en razón les digo que quien se abandona en los brazos de su Dios reposa como el Niño Jesús en mis brazos, confiadito, muy contento sin temor al porvenir que yo lo llevo asido de mi mano.

Cumple ya su palabra el Padre Mío y acoge a los que se abandonaron con Fe en su alar.

Que las cosas del Mundo no te turben, si caminas con Jesús en la Luz ya jamás pasarás fríos.

Cuando orar les pido deseo que comprendan de la Urgencia que existe, que tiendan a su rededor colchones de oraciones y almohadones de alabanzas. Tiren por todos lados para que nada su paso les moleste o haga daño.

Las lucha es fuerte por estos días del demonio y sus secuaces, por alrededor del camino de virtud tienden redes, enganchados con carnizuelos quedan si no se prestan a la oración.

Niños míos no se pierdan en necedades del malo, caminen con el Espíritu Santo.

*Los Ama en el Señor
María*

8 de marzo día del Señor del Año 2006

La Iglesia como menciona María Virgen Reyna de la Paz va a buen paso de su conversión agigantada.

Mis buenos compañeros hacen las labores del campo, fieles remembranzas de su Dios en La Vía Crucis. Luchando van a tres caídas como mínimo se levantan y siguen si no es que más. Lo importante no es cuando caes sino cuando te levantas y sigues en la lucha que no es a 15 raunds. Mis hermanos los levanto con renovadas fuerzas a seguir en las labores arduas del sembrador.

Pareciera no caminarais, más en las rampas del Cielo no das un paso porque son rampas que caminan solas.

Revístanse Hijos míos con sus bandas anchas que ya llega el Cordero a translucir a su Alma frente a los Ojos del Padre del Hijo y del Espíritu en su trino con Laudes en tiempos de Pascua. Vayan todos hacer memorial de mi Pasión Santa.

Los ama el Cordero Pascual que se ofrece por ustedes con amor y esperanza de que el Pueblo de Dios se convierta y abrace el Legado de Dios.

Jesús

Cd. Valles, S. L. P. 10 de marzo del año 2006

Soy yo Jesús Misericordia.

En el Tiempo se han suscitado una y mil formas de faltar a mi Padre Dios. Pareciera que el hombre con su ingenioso andar y su ocioso tiempo no pensara en otra forma de crear sino en crear más y más formas de faltar a lo que mi Padre les dejó de tarea.

Llevar en sus mentes muy bien contadas sus ocasiones de falta y no pueden borrarlas. Porque si fuera posible borrar los sentimientos de culpa tal vez volvieran a pecar por la misma causa. Es por ello que sólo aprenden a manejarlos a vivir con aquello que los dañó o al que dañaron.

En Dios no existe el pecado, es por ello que perdona y olvida. Pues en Él no hay mancha y aunque dañen Él es piadoso y consuela, abraza y olvida. Los perdona por más que le hayan faltado si su corazón se apena y pide perdón misericordia.

Su condición de pecadores los limita a un mar de dudas imborrables. Sólo llevando vida Santa se puede aligerar un poco. No manchen la memoria de los que han partido ya, no juzguen no los encierren en su aro mordaz. Cada uno de los que abandonando fueron sus cuerpos, son tomados y pesados ya cada uno tiene y lleva su juicio, entonces ¿porqué traerlos en memoria para acusarlos, señalarlos? No perdonan de corazón sólo de dientes para fuera eso es un acontecer diario.

Las Almas son juzgadas y ya nada tienen que ver en el Mundo Libre. Ahora pertenecen a otra esfera nebular en donde se les ha dado su tiempo de purificación en el lugar que se han ganado y ahí ya no es posible pecar. No son más pecadores, se les quita su condición humana pecadora. Ahora son esencia por su haber en Santos, Ángeles, Servidores, soldados, rehenes perdidos o demonios, cada uno y cada cual tendrán por morada a la que pertenecen según hayan obrado. Son variados títulos que portan las Almas. Mas repito, si ya un hombre ha muerto dejadlo descansar en paz, no recordéis sus ofensas que ya ha sido juzgado. Mejor oren por ellos, pidan por su entrada al cielo. Las oraciones son bálsamos que curan todo.

Un vaso vacío es quien anduvo en pecado constante y no halló tiempo de llenarlo con obras o preces, bañado va en sombras. Un vaso medio lleno es quienes se contentan una vez con rezar y siguen con gusto en lisonjas y fiestas. Un vaso lleno de buenas obras y alabanzas al Padre se vuelve manantial de amor, no se seca jamás, fructifica aunque su cuerpo ya no está, sirve de ejemplo.

Sean vasos llenos cuya miel resbale a quienes piden amor, ayuda, consejo. Llénense de la copa inmensa que siempre llena, porta vida. Alégrense de estar preparándose para el Cielo. Vivan felices de obtener sus cartas de tránsito que les permitirán partir sin dolor.

La balanza es fácil de entender, por un lado pesas lo bueno por otro lo malo y lo mediano, son tres contenedores, no dos como lo pintan, según se balancee será su morada final o transitoria.

Les deseo un Alma pura que conozca lo que agrada al Padre y sólo con ello se contente en servirle. Que el Espíritu Santo los ilumine para seguir en la lucha que es fiesta si se vive en Dios.

*Los ama en Dios
Jesús*

Cd. Valles, S. L. P. a 11 de marzo del Año del Señor 2006

Soy María la Virgen quien viene acompañada por los Ángeles del Cielo.

Por esta mañanita pedirles deseo que oren siempre y se acerquen a su hermano que sufre, ustedes pueden ser de gran utilidad para ellos. No sólo de Pan vive el hombre sino de la Palabra del Padre. Con una Palabra Santa del Libro Santo cambiaría a muchos la forma de ver la vida.

13 de marzo del 2006.

Atormentados van los hijos de Dios en su caminar árido. Despierten pues a la lucha, no sea que se vayan a perder. Camináis agarrados de cadenas que jalonea el mal en su incesante lucha. Suelten ya esas cadenas del pecado en donde las almas sufren de desconsuelo y lamentos en rededor suyo se escuchan. Soy Jesús la Luz que envuelve corazones y los limpia de impurezas y deterioro. Acérquense a mi corazón que infringido- quebrantado va por sus pecados, más, piadoso Dios es el Padre mío quien se levanta en lo Alto de los Cielos y refleja su blancura en mí, con lo que renuevo quedo a la Aurora.

¿Cuántas traspasadas de lanza habré de recibir antes de que se desacostumbren a pecar? Pues fácil es para ustedes hacerlo, sin pensar en el daño causal que los abalanza al mal. Y grandes son los tormentos que les esperan a los renegados hijos del Padre que no acertaron a elegir y eligieron de lo bueno y lo malo el que a su parecer fue mejor, no fijándose que en Cielo los abraza Papá Dios y en el lugar de perdición los arrastra y atormenta el pecador mayor.

¡Oh Cielos y Tierra aprestad bastiones a la lucha recorred todo aire todo témpano toda tierra todo silente camino, removed los ríos y encontrad al que ruge y por su fauce lanza torrentes de fuego, al culpable retenerlo y sujetarlo con lancetas, que le ha llegado su hora!

En el remolino adolecen los niños que reciben mal ejemplo y no atinan a comprender tanta maldad desatada. Ya no juegan las niñas las muñecas los niños las canicas ya no más. Por hoy solo escuchan de la guerra, los saltos, violaciones y borracheras.

En este día les digo:

Quien levantará en alto a las criaturas será Dios en su DIA.

Se preocupan por qué dirá el vecino de su carro, de su casa. Mas yo les digo preocupense de lo que dirá Dios de sí mismos. Pues tarde que temprano llega su HORA y te alcanza.

Pareciera yo ovejero queriendo meter en cintura a las ovejas, mas así que no entendieran diera yo un azote o un retoque o bien colgara un cencerro de su garganta, para que al fin caminaran en rectitud y no se abalanzaran a pecar fuera de la luz.

De todas estas cuestiones que les hablo, hoy los invito a caminar en la luz y les solicito den un apagón a su intento de atender a las ocasiones del mal.

Les hablo pues los amo con infinito amor que no se apaga nunca ni deja de brillar.

Jesús

Cd. Valles, S. L. P. a 13 de marzo del 2006

Soy María Concebida sin pecado Reina de los Cielos soy por la Gracia Santificante de Dios soy y he sido por los siempre de los siempre.

Toman decisiones que el falso pone en sus bocas y las orillan a pecar. Tomen sus fusiles de oración les he dicho, no por cansarlos sino por protegerlos de lo que se hurga en su espalda.

El Ruiseñor mío contento está por las Almas buenas pues grandes obsequios les da Dios. Conciertos se escuchan, melodías alabando al Padre mío por su Gloria. Alabanzas al Padre al Hijo y al Espíritu Santo que contentos mis hijos demuestran su amor y su entrega por su caminar por la Tierra. Vestigios del Pueblo Santo de Dios renacerán en montañas de Imán que atraerán multitudes y no partirán ya más.

*Oh Cielos y Tierra Aclamen a Dios. Sus obras perfectas son
No contraríes al Padre, pues su justicia Divina se muestra delante tus ojos.*

*Pide perdón, pide Clemencia. Que el Rey de los Cielos apresta su escucha
a sus hijos que en Él esperan. Se calman los vientos en la quietud de la Paz del Perdón.*

Se ha volcado a su Dios con gran respeto y amor y se le han dado perdones limpiando el Portal de la entrada del corazón en donde habita la luz del Espíritu que da Dios, su Alma, Alma Buena, Alma Blanca sin impurezas blanca queda al renuevo del Padre Dios.

El confiado a sus culpas al sacerdote que le perdona en el nombre de Dios, de Jesús Santo toma clemencia y da abundante esperanza de reconciliación. Cordones Santos se alistan para quien dar Gloria quiere a su Dios. Se verdadero y alístate de frente al Cordero y a tu Dios.

Con amor puro, transparencia del Alma y de tu vida con obras buenas que semejan una flor. Alrededor del círculo de tu vida se va limpiando el cochambre y va quedando el aro nuevo reflejante de virtudes constantes.

Que la Paz y Reconciliación perduren en sus vidas hasta la venida del que pondrá los aros a los Santos y los grilletes a los diablos.

El Santo Espíritu los ilumine sobre toda impiedad y su Justicia triunfe. Es el deseo de esta Sierva de Dios.

*María Santísima por su Gracia Redentora
y profeta para los Hijos de Dios
María*

Cd. Valles, S. L. P. a 15 de marzo del 2006

Año del Señor Dios de los Cielos

Soy María estrella del Mar o Miriam como suelen llamarme mis hijos de allá del Oriente.

Los dictados durarán hasta que mi Dios lo decida.

Comparte tu vida con tus hermanos Cristianos tienen mucho que dar y tanto amor que recibir. Se juntan las almas buenas para rezar. Vayan pues a dar Gloria a quien los abraza con sus brazos y de la lucha los salva.

María

7:00 p.m.

Soy María en la Luz de Dios viajo y traigo conmigo la esperanza a mis hijos que sufren ¡Ah consuelo llega ya a mis hijitos! Dolor profundo sienten a la partida del hijo que pronto ha llegado a la Gloria. Dolores profundos más inevitables, preparen su espíritu para aceptar la voluntad de Dios y así su Alma y corazón sentirá gozo de saber que cuando un ser querido vuelve al Padre es en torno alegría y no tristeza.

Que la Paz los abrace en la Esperanza de encontrar de nuevo un día a sus seres queridos en su Patria que es el Cielo.

*Que la Luz de Dios persiga siempre
Amen
María*

Cd. Valles, S. L. P. a 16 de marzo del Año del Señor 2006

Soy María Señora de los Milagros Virgen y Madre del Salvador, Pura por Gracia de Dios.

A tientas van los que equivocaron sus pasos y no hacen la voluntad de Dios. Siguen sus instintos y no el camino razonable. El buen camino no afecta a terceras personas, es camino blando en holgura amoroso, tierno, cariñoso, útil de provechoso andar por el mundo, trabajador y caritativo, compasivo, se deja arrebatarse por el Buen Pastor cuando se inclina a rezar a orar.

Si el mal se sustrajo del Cielo es difícil que en la Tierra no trate de perder noviazgos, hará lo imposible por desquebrajar vidas que en aparente marchan en paz y amor y al primer aguijón se desconocen y muchas veces se pierden el respeto, el amor y la comprensión, caen en el engaño y el mal obra ruptura. Un buen día se cansa el mal del acecho y la pareja se casa y todo es felicidad sólo que estar alerta les pido para que no aceche ya más su tranquilidad, orad todos los días y felices continuarán.

Los amo hijitos míos todos felices vivan, no los quiero ver tristes pues sus almas se apagan. Una sonrisa siempre por delante.

María

Soy Jesús: La Luz de la vela inquieta como veleta al viento, date cuenta que la flama no puede correr más allá de lo que le permite el pistilo más sin embargo lucha por saltar. Así ustedes sembrados son en la Tierra por Dios y siempre quieren huir como si los corretearan atrás. Sean velas finas que alumbran a su alrededor no con escándalos más bien con paz y amor. Sean ejemplo de obediencia, rectitud y caminarán su camino con elegancia humilde que sale del corazón. No sean velas apagadas que al primer ventarrón ni se inmutan. Enciéndanse del buen fuego que inspira el Espíritu y felices portarán sus velas prendidas. Conformes, luz tenue pero luminosa en obras. Vivan su vida en alegría a cada quien lo suyo y en paz.

Puede ser que quieran vivir fuera de tu territorio mas hallarás sufrimiento. Comprende lo que ahora digo y nada perturbará tu asiento. Sean cirios todo el tiempo Cirio Pascual de luminosidad eterna de donde se deriven a los demás en cantarines pasos.

Vayan con la Paz del Redentor ahora marchó ya.

Jesús

7:00 p.m.

Soy Jesús Santo de Dios por benevolencia infinita del Altísimo soy. Soy en mi Padre vivo, la vida eterna que preparado ha mi Padre Señor de Todos y de Todo para sus hijos que en Él confían.

Y se dicen buenos hijos y así quisiera que lo fueran. Comprensible es que tengan errores los hijos de Dios en la Tierra pues no siempre actúan por si solos. Más todas las variantes las ve mi Padre y no te juzga por lo que no eres responsable y las olvida si se notó tu arrepentimiento a tal o cual cuestión. Para que se cumpla por entero un pecado se tienen entrelazados 3 causas:

Primero el acusador te da la idea

Segundo la intención toma forma

Tercero tu decisión de pecar sin importar la pena

No se preguntan nunca de donde salió tal idea. Si lo hicieran espantarían tal idea con una oración Santa y desbarataran la intención y la falta. Por ello si en oraciones tenéis un mal pensamiento arrepiéntete en el momento de corazón y piensa que has lanzado contra Jesús una filosa navaja y que con una oración se desbaratará por los aires, y al Padre ya no lo alcanza.

Si Yo Soy Tu Amigo, Tu Compañero Sincero, confía en mi a cuanto os digo y tomarás parte del Gran Banquete que mi Padre ha preparado para ustedes. No son responsables de todo cuanto acontece, ustedes son acechados, molestados todo el tiempo, los Ángeles los libran en su mayoría.

Me preguntas lo que muchos hermanos hacen en decirme ¿porqué si Padre Dios es Todopoderoso no termina con lo malo?

El Padre mío hace mucho en controlar su Justicia pues con un solo de sus respiros dirigidos hacia quien peca terminaría con una Nación entera. El mal se infiltró muy dentro y se multiplicó. Más las fuerzas guerreras de Dios no se cansarán, marcharán a mediano paso y terminarán con lo malo.

El día en que toda la humanidad se hingue a rezar al mismo tiempo un Padre nuestro a la misma hora y sin faltar un mayor adulto en ese instante desaparecerá la maldad. Mas como

verás es casi imposible, ya vendrá el día que muy similar será cuando todos se pongan a rezar buenos y malos se hincarán por lo que verán.

Atrasado ha El Padre Mío su hora, atrasado ha el Plan Divino, pues quiere salvar a todos sus hijos y llevarlos a la Gloria es su deseo. Ayudémosle con lo que nos toca, no daremos más batalla si estamos al lado del que trabaja para Dios.

Soy Cristo
viene ya la hora
viene ya el Justo
viene ya la Justicia
viene ya su Reino
como Huracán llega
con tremores de la Tierra
Con el Viento y las Aguas
que se inclinan a su paso
pues viene de los Cielos
El diseño de todos
Que se inclinen todas partes
pues el Hijo en el Padre
asoma su Rostro
envuelto en fuego reparador
que todo lo alcanza
y perfuma todo a su paso
es el Espíritu Santo que se
deja ver y trae espanto
para quien en pecado vivió
y no creyó

Mas Misericordioso es el que viene no se oculten den la cara de prisa y bienvenida al Señor Dios. Que la eterna vida llegue ya y su espíritu descansará por la eternidad. Las Almas van caminando con alegría infinita pues se saben liberados por el paso que ya llega a juzgarlos.

Jesús

Cd. Valles, S. L. P. a 18 de marzo del 2006

Soy la Virgen María.

Triste me encuentro por cuanto ocurre en Irak muchos que fallecen en la lucha. Triste, oh cuan triste me siento por el rugir del cañón que lanza fuego. La ofensiva no termina a mis hijitos. Bastos son los fusiles y balas, se contentan los soldados cuando cien a alguno alcanza.

No atinan a defenderse mis hijos, unos y otros en error marchan, fieras fuerzas que atacan y en su desviación alcanzan a injustos y tristemente a justos también. Me consuelan sus

oraciones hijitos Todos de Dios, pronto terminará esa lucha y comenzará la de mi Dios que arrebatará a toda criatura desde el exterior.

Aleluya Gloria a Dios
en las Alturas y
el Glorioso San Miguel
Arcángel ya da sus pasos
a perseguir a quien huye
constante. Pronto acabará
su tiranía lo dice María
la Reina fiel de mi Señor Dios

María

Hijita soy Jesús La Luz Reflejante de mi Padre conforta a Madre Santa María del Señor Dios.

A todos me doy por entero, puedo estar en este instante con mis hijos que me llaman y contigo también y a la vez en primer término con mi Amoroso Padre. A todos mis hermanos les llamo con mucho amor y cariño.

Mis palabras en estas líneas son en su mayoría un mensaje para todos pues juntos irán a la Gloria.

Buen cuidador del Hijo de Dios, mi Padre me defendió como un fiero dragón defiende a su princesa en sus cuentos. Tenía doble encargo el Padre Mío José Santo y era de cuidar a Madre María también. Aprendimos a vivir alejando al moscardón que quería atacar.

En sus fiestas (Fiesta de la Iglesia -San José) me festejan a mí pues en sus brazos me lleva el Buen Padre Mío. Él, mi Señor Dios y Padre del Cielo no ha podido escoger mejor. Fuerte dentadura tenía San José y cuando pequeño me decía "si no haces tus tareas te comerá el León con sus colmillos bien afilados" mostraba sus dientes con un rugido gracioso que más que asustarme me hacía doblarme de risa. Él me mostró la Palabra de Dios que constante fue en mi caminar.

Así es Gu, todo aquello para Gloria del Padre de Los Cielos y para Salvación nuestra.

Que la Paz los inunde en el amor dispuestos.

*Tu Señor
Jesús*

Cd. Valles, S. L. P. a 18 de marzo del 2006

Hijita soy La Santa del Cielo, Virgen María, soy tu Madrecita también.

Tomas mis palabras por dichas y no retomas los mensajes a la lectura, requiero que los releas una y otra vez para que algún detalle que no entendieras a la primera o segunda vez quede entendido a la tercera. Así se verán por doquier recorrer su caminar.

Festejan por estos días a mi amado José.

Hijita apresúrate a la oración.

María

Cd. Valles, S. L. P. 19 de marzo del 2006

Glorioso San José que cuidaste siempre dispuesto a María y Jesús, en este día se hace recuerdo de tu misión por la Tierra y presurosos los cantos de los pájaros ya se dejan escuchar para tan Real Santo. Soy el Santo Espíritu quien solícito se acerca a Ti comprendes poco que poco, los misterios de Dios son.

Eruditos hay muchos quienes se han querido explicar lo que pasó con Elías. Él regresará tienen por entendido le abrirá paso al Ungido, todo se encuentra en la Sagrada Biblia. Así es porque será. La Palabra de Dios se estudia no se cuestiona, se abraza, se aprende, se comparte y no se pierde con los años, muy por el contrario se fortalece. Lean los escritos marcados por Dios para los moradores de la Tierra son para ustedes ¿porqué no leen todo tiempo? No terminan sus lecciones ¿cómo han de pasar a la que sigue?

Recórcholis dice un buen amigo de Jesús, Cristero cuando olvidaba alguna enmienda, no es mala palabra como la de Caracoles de tu bisabuelo Gu, huyan de las malas palabras pues ofenden oídos castos de la Virgen Pura y los Moradores todos de La Gloria. Cuiden lo que predicen sean sólo palabras Santas y buenas. Feo modo de hablar en los campos decían las abuelas te salen culebras y sapos cuando dices malas frases o palabras. De porqué te digo esto es para evitar tengan el mal hábito de decir palabras que hieren el Alma.

Si en cada cumpleaños que recordaren a alguien por sus méritos le hicieran un gran pastel o tarta se le ganaba de los Santos San José callado, callaba y siempre que habla sólo voz buena y palabras Santas. Cómo se esmeró por llevar el camino de Salvación, no le gustó nunca perder la cabeza con el vino ni se atragantó nunca al comer, fue mesuroso en todo. Al parejo de José caminó la Virgen Agraciada María con su recién nacido en brazos, el niño Jesús de José formaron una familia de Santos cuyo ejemplo permanece aun en sus días.

Era cómico, agradable, como dije antes callado, más expresaba siempre su pensar muy atinado y no buscaba muchas palabras para hacerlo.

San José ayudó mucho a su familia Toda.

Él como muchos fue elegido por Dios desde siempre para ser el Padre del Dios Hijo Redentor.

Una ocurrencia te quiero relatar de José Santo:

Cierto día intentó dar un escarmiento a quien entraba a robar a su carpintería madera fina, y ya muy entrada la noche se agazapó detrás de una mampara con un cuerno de caracol y al entrar el ladrón lo hizo sonar con ganas que lo ahuyentó tanto que trastabilló por los suelos, y calló de sentón, se paraba y no atinaba si a correr o a llorar con ganas. Buen escarmiento dio a quien se cubría de la noche para efectuar su falta.

Como esas, tenía muchas ocurrencias.

Otro día contaré a ti otras más. Que la Paz y el amor perduren siempre por vuestros días.

Espíritu de Dios Soy

7:00 p.m.

Bendecida te encuentras hijita; los calores comienzan a sofocar al Pueblo y los niños peligran de deshidratarse. Soy María una vez más por Gracia Divina Madre de Todos mis hijos que caminando van por el mundo.

(carta familiar)

Debo partir mas bendecidos son los hijos del Padre quienes siguen por el Buen camino.

Accidentes varios alrededor del mundo se dejarán ver. Que Dios Piadoso termine con su atormentadora vida y reconciliados se unan en armonía de amor perfecto.

María

Cd. Valles, 21 de marzo del Año del Señor 2006

Bendecidos quedan del Padre Dios al amanecer de este hermoso día, escuchas el cantar de las aves porque felices están en el 1er trimestre del año, muy contentas despiertan las flores a lucir sus esplendorosos pétalos. Sólo piden que llueva pues la Tierra se secó.

Soy María Virgen Madre del Redentor Jesús que con sus caricias me llenó de amor por siempre, mas ese amor no retengo, lo doy con gusto a ustedes mis hijitos todos.

La hornilla preparada está para recibir a los culpables de tanta muerte desatada, seres sin sentimientos con sed de venganza y sin justicia actúan. Las mismas hornillas sedientas están del justo, del bueno, del Hijo de Dios que camina en Justicia, mas Dios amoroso y leal arrebatará de las garras del mal a sus hijos todos quienes fueron engañados a pecar,

arrebatará a quien teme al Señor su Dios por haber pecado, a ellos todos salvará de sus garras de Lucifer.

Ha llamado el Señor a todos sus Ángeles para que rescaten al Pueblo suyo. Se tendrá por Grande la Lucha, más en la que guerreará Dios por sus hijos que ha de salvar.

Pide Dios arrepentimiento que salga del corazón, que provenga del alma.

Tiernos retoños de amor, Luzbel se convirtió en la fiera que acecha a todo caminante buscando arrastrar al pecado a su alma.

No permitan que venza el pecado, oren y alaben a Dios de los Cielos y los protegerá del acecho.

Trabajo difícil es para los sacerdotes, demostrar cordura al ver el mundo de cabeza, enredado en tanto desorden.

Agradezco a Todos ellos su vida, labor y entrega pues caminan sin descanso.

De pequeña gustaba de cortar flores margaritas y por esta época florecían al por mayor. Me gusta sonreír más, en estos tiempos pues me recuerda mi niñez y toda niñez es feliz como debiera. Más hay quienes acechan en los bosques como lobos a las criaturas.

Se acabe ya el mal son mis ruegos en todo tiempo.

En estos tiempos también hacen recuerdo del Ataque sufrido a Jesús Santo, su entrega, su Cruz y pasión. Inmolado el Hijo mío a quedado y esplendoroso al retorno con Dios.

Como te decía en estos tiempos las personas al recordarlo elevan buenas intenciones y disminuye el mal. Queda ya poco tiempo y las luces cambiarán de amarillo a verde, en donde caminarán sin parar y a la Orden del Padre a retomar la verdad la bondad y terminar con el mal. Los Siervos de Dios dispuestos están.

En todo tiempo me acerco a los niños y los salvo de accidentes que ocurrían por ser curiosos.

Que la Paz y el amor de Dios los envuelva a todos, Hijos míos que oran tanto ya llega la luz a cubrirlos a todos

María

Cd. Valles, S. L. P. a 22 de marzo del Año del Señor Dios 2006

Soy Tu Señora de los Ángeles Virgen María.

Se olvidan de Dios y Dios voltea su rostro, por eso les pido no abandonen a su Dios y los Ángeles los salvarán en todo tiempo.

Los hijos predilectos del Padre son quienes ocupan su tiempo en caminar por la Vía Crucis en donde mi Hijo Sagrado redimió los pecados del Mundo.

Ganan muchas indulgencias, les aconsejo sigan de cerca la cuaresma en oración constante, para que suban a los Altares sus súplicas y demandas de buenos pastores.

Las Obras son maravillosas de mi Dios para ser felices. Comparte hija esa felicidad con tus hermanos todos.

Las complacencias que se toma el hombre en recuperación del cuerpo de ningún modo son malas, cuando el hombre abusa de ellas se convierte de complacencia a abuso y no hay respeto para Dios que es tan hermosamente dadivoso.

Las complacencias del Espíritu de igual forma tienen un subíndice, cada oración en su lugar y no a tientas rezar, por los lados sin poner atención o sólo para que vean los de a lado.

Todo tiene un comienzo un cuerpo y un término. No está bien dejen oraciones a medias de bondad y amor.

Prestos, diligentes al hermano. Dispensadores de perdón. Abundantes para dar, sobrios al recibir. Constantes guerreros en contra de las injusticias.

Que la Paz, el honor y la abundancia rodee sus vidas en cuaresma y Semana Santa.

María

Cd. Valles, S. L. P. a 23 de marzo del Año del Señor 2006

Buenos días hijita soy María Virgen del Redentor esclava; esclava de Dios por querer servirle siempre.

Sean fieles hijos de Dios, que su primer pensamiento sea servirlo con ánimo amor infinito, tomados de la mano sirvamos al Señor.

El Espíritu de los niños es dócil, enséñalos desde pequeños a amar a Dios, yo los protejo, los cuido, enséñenlos a amarse como yo les amo y nunca se sentirán solos.

En el trasfondo del Alma se encuentra escondida la tristeza, una fina capa los cubre, es la esperanza. No permitan que la tristeza los inunde, para eso debieran alimentar al espíritu de buenos pensamientos, tenerlo lleno siempre de la Luz de Dios, no permitan que se vacíe con la desesperanza que los arrastra a sentirse solos, desgarrados, ausentes.

Llenen su vida con las dulces ofrendas del Padre para el Hijo, tomen de la vida su esplendor, de las rosas su color, del rosal su aroma, del agua cristalina su transparencia, del río su incansable caminar. De Jesús la luz que los salva de las tinieblas.

*Los ama
María*

Madrecita hace tanto para que ustedes no se pierdan en los vicios.

El estado de ánimo, la negación a la vida es el peor de los vicios, querer morir es muy fácil, te libraría de tu encomienda, de tu misión, es fácil querer librarse del Cáliz, más cuando se es fiel Hijo del Padre no atentarás contra tu vida.

Madre les habla con amorosas palabras, yo los amo pues también, aunque me escuche duro en mis palabras hablamos a esas tristes Almas que caminan en la desesperanza. Sean soldados de fortalecido corazón.

La oración los salva de tener tristeza. Mala costumbre de decirse –“estoy solo, nadie me quiere, es mejor que muera...”

Mejor es que te alistes a mis fuerzas del Orden Divino, toma tu voluntad y ofrece a Dios que Él te guiará con amoroso tino.

En primer término “no estás solo” basta que mires a tu rededor. Muy diferente es que estés ciego, que la película que cubre tus ojos no te permita ver a tus hermanos como Hijos Comunitarios de Dios, todos son uno incluyéndote. ¿Entonces porqué decirse “estoy solo”?

Cuando te sientas solo, háblame que yo te escucho siempre y te inyecto Fe, fortaleza, amor a tu Alma y despeja ese feo sentir.

Dios te ama Hijo mío, no volver a decir nadie me ama porque injusto sois. En cada respiro Padre Dios te recuerda su amor, cuando es el tiempo, te toma de tus manos en tu último suspiro y al siguiente estás con Él. Te ama, no te abandona, más bien tu abandonas a Tu Dios.

Dios Proclama la vida

Satanás anuncia muerte.

Se vida que ilumine a los demás que ya tendrás tu recompensa que no se compara con nada que exista en el mundo. Dulce hijo mío Ten Fe bendita y nada te será negado.

Los amo en un abrazo los conforto y les pido seguir la luz del Evangelio Leer (Mateo 6)

Jesús

7:15 p.m.

Glorifica mi Alma al Señor Dios quien me salva, prestaos hijita, hijos míos a la oración, incesantes deberán ser ya sus ruegos para tratar de salvar las más Almas que se puedan.

Soy María del Sagrado Corazón de Jesús.

En conjunto pidamos a nuestro Padre Rey de Gloria por sus hijitos todos. Lleven en decenas las plegarias sobre el altar de Dios vivo para alimentar el encuentro del Señor con su Pueblo. Recoge frutos de la higuera y la que no da se poda. Y si no diera se corta. Acuden los Ángeles con emblemas del Buen Santo a ayudar al Hijo quien se da a la tarea de recoger los frutos para el Padre Dios.

Encogidos, encorvados se encuentran los ancianos en el asilo por el frío y una que otra enfermera se compadece de alguno y lo cobija. Por humanidad se les pide lo hagan ya si no guardan un hálito de piedad.

Muchos de ellos no escuchan o no hablan, no piden sólo esperan... es cuando se aprecian los cuidados de una madre cuando uno fue niño ¿o no Gu?

Les pido no sólo conmoverse si no actuar a favor de ellos.

Rueguen para que sus hermanos se compadezcan y se alistén al voluntariado en ayuda al prójimo, desvalido, abandonado, desatendido.

Cabizbajo va el que camina en la desesperanza, levanten su rostro a mirar a su Dios que los añora ya. Radiantes sus rostros portan quienes caminan en la luz del Espíritu Santo que cae sobre ustedes en la Santa Misa.

Ofrezcan sus trabajos y mortifiquen sus cuerpos ofreciendo sus gustos, deseos en reparación de sus faltas y las del mundo entero.

Muevan sus corazones a la humildad y gócese de la buena Palabra del Padre.

Comiencen por cada uno de ustedes y pondrán ejemplo con los suyos.

Contéplense en el Altísimo Sacramento del Altar ya sin culpa de pecado.

Tomen la vida en serio que presto se pasa.

Que el Dios Bueno los repare en la luz de su Espíritu Glorioso.

María

Cd. Valles, S.L.P. 7 PM del día 24 de Marzo del 2006 año del señor.

Soy tu Dios y señor de todos y de todo.

Hilda hija mía piensas y piensas en necedades, a donde iras entonces si te fías de la suerte, piensa razonablemente no embotes tu mente con pasto.

Puedes pedir, no solo estoy para hablar y corregir, soy presto en la ayuda que me demandas.

El cañón sufre al pasar el parque por él, sería una frase que no correspondiera a una realidad.

Mas demostraría más penar que los engendros de Satán al disparar sus huestes, se divierten.

Mi clamor se escuchará al redoble de campanas, cuando inmisericordes helados seres arrebatan, quiten la vida a inocentes. Lloverá fuego del cielo a corta pisa emularán una oración recitada con el alma helada.

¿Creen acaso que burlaran a su dios?

¿Engañan a su Dios al recorrer la cortina?

¿Se esconde acaso el ratón del halcón o la trucha de la red?

¿Entonces cómo es acaso que echarán atrás lo hecho?

* (Leer carta de los colosenses 2 y 3)*

El hombre sabio es prudente

El tonto prueba.

El hombre sabio calla

El tonto habla.

* Leer sabiduría 9

Cd valles, S.L.P. a 26 de Marzo del año del señor 2006

Soy la luz del espíritu, soy la esperanza que anida en los suaves colchones del corazón, soy nube, soy agua, soy tierra, soy lugar de mar de arena de rincones paradisíacos en donde la naturaleza se expande al abrigo de su Dios yo soy el que da y se contenta con ello Hijos míos cualquier obra de mis dedos comparada a ustedes no es por demás maravillosa, intrínseco al centro de su corazón, su alma espíritu cobijada de todo un cosmos de moléculas, células, iones, fotones que en trabajo conjunto los lleva de la mano en el cordel del caracol de donde proviene todo envuelto en mi aliento que nunca termina y que en continuo permanece.

Soy suyo son míos, las riquezas que poseo, comparto con ustedes ¿Qué tienen para compartir conmigo? Me conocen por mis leyes agrádenme siguiéndolas, ámense unos a otros, busquen el bien de su prójimo.

A sus enemigos, perdonen sus ofensas, pero quien reniega de mí más valdría oren, por él para que mi vara no caiga sobre él. Convenzan a los suyos con la palabra santa que perdura. El nuevo testamento he legado a mis hijos y lo han debatido en opiniones diversas. Lean los evangelios, el mensaje que Jesús dejó inmerso en ellos. Mi palabra no varía ahora en este tiempo soy verdad pura, transparente, amor filial, consejo, luz, ayuda soy paz. Renuevos

quedan al espíritu conciliados con el padre haced memoria del tributo de Jesús quién se entregó como ofrenda por sus faltas.

Copien a Cristo

Vivan a Cristo

Sean de Cristo

Compartan a Cristo

Ampárense en Cristo

Llénense de Cristo

Tomen a Cristo

Sufran a Cristo

Humíllense a Cristo

Redímanse en Cristo

Alaben a Cristo

Den gloria al hijo y tendrán al padre Jesús es mi hijo muy amado en quién confío.

Confíen en su Dios

Confíen en su hijo.

Amados todos.

Cd. Valles, S. L. P. A 27 de Marzo del año del Señor 2006

Buenas tardes hijita soy tu Madre Santa, Virgen María de Jesús madre también y de todos retoñitos de amor de Dios.

Muy notables son los días de Anunciación cuando Dios da buenas noticias a sus hijos o también advertencias que señala para su salvación y ordenanza.

Así por estos días Dios nos llama a escuchar su voz llena de avisos que se tendrán por vistos. Recuerden en sus preces pedir para que su escucha mejore, para que su oído interno del Espíritu se preste atento, a la Palabra del Padre, al paso del Espíritu Glorioso.

Dios Padre reeduca a sus hijos en los tiempos enseña la prudencia, la humildad, la paciencia, el amor, la entrega, les muestra como orar, les da los pasos a seguir para ser santos, ¿Que esperan entonces?, apresúrense ya mis hijos todos.

Mis amados retoños completen sus cantos con fervor alaben a Dios, cortos son, cortas sus alabanzas y cantos. Reina en los cielos por siempre el Buen Dios. Contentos y con júbilo cantemos porque Dios nos escuchó.

Cantemos y demos Gloria al Señor de los Altares, es Cristo quien crucificado volvió, resucitó, resucitó, resucitó, es Jesús nuestro Dios y Señor, alabemos al Padre y su Espíritu quienes traen en brazos al Hijo elegido.

Compártenos tu Gloria Señor amado y perdona nuestra culpa que tristes estamos, con una sonrisa tuya Jesús muy amado, se ilumina tu Iglesia y juntos oramos. Contentos cantemos pues Dios ha Reinado, cantemos, cantemos Dios no nos ha abandonado.

Caminen gozosos, la Sagrada familia se repondrá y pronto todo acecho desaparecerá.

Su Madre María les dice lo que vendrá a reinar en sus vidas, la paz, la reconciliación y el amor.

Envuelvan su vida con la oración y el mal no se introduce e incita a pecar. El mal espera de sus descuidos, pidan la intervención de San Miguel Arcángel, San Pío, San Ignacio y todos los Santos que en su caminar lucharon contra el mal. El Arcángel Miguel por elección del

Padre Dios encadenará al malvado que azota la tierra con su látigo, entre las patas se ha de enredar y caerá el feo rufián.

Enemigo de Dios su Padre es Satán, se ha perdido en el abismo Hildita no lo olvides nunca, compasión merecen todos los Hijos de Dios, más no quien acabar quiere con su reino. Que la luz del Espíritu te ilumine en tus juicios hija mía.

María

Cd. Valles 28 de Marzo del año del Señor 2006

Buen día Bendecido por mi Padre Dios Hilda Esther, soy el Cordero de Dios quien alista a guardar la Soberanía del Padre sobre toda nación y reino. A diario Gu seguidores del mal atentan contra su iglesia. Se debe amarrar el mal como un fiero perro amarra quien no quiere ser mordido por él. Puede poner el animal cara de inocencia más su corazón de roca brilla por sus ojos.

Así camino por la gusanera pidiendo porque se acabe la maldad que pudre la carne. Termino en ocasiones de hinojos suplicando al Padre mío porque termine con la malicia. Disminuye un sesgo la maldad, pienso tal vez porque el pueblo se contrita de mis largos lamentos y sus corazones se entristecen, su alma lo percibe.

Cualquier buen impulso que los aleje de la ocasión de pecar es un alivio a mi padecer por el pueblo que se aleja del Padre en ocasiones sin darse cuenta siquiera.

Piden la salud del cuerpo y yo les vuelvo a decir, alisten su alma en bondad y paz y serán salvos con el amor de Cristo, no padecerán la enfermedad si su Fe supera la grandeza de sus faltas. En ocasiones caminan bajo la luz del buen Santo y su titubeo los hace retroceder kilómetros en la viña. Sean constantes mensajeros de buenas nuevas de su Dios y a nada han de titubear.

Rosas rojas da el galán a su linda novia, su atuendo entonces es amoroso al entregarlas. Así lucen ustedes cuando se apresuran a rezar con devoción y tomamos de sus manos las ofrendas y las cambiamos por dulce alegría y buenos obsequios del Padre del Hijo del Espíritu y Madre María, linda sonrisa les presta para iluminar sus días. La paz engendra bondad, sapiencia, luz. A su rededor se mueven aros que envuelven en saluciones santas. Sean Paz que renueven corazones fallos.

Sean luz para sus hermanos. De corazón blanco se gana a Dios, vístanse de blanco desde dentro hacia fuera.

No duerman en camas separadas, en literas su cuerpo y su espíritu, sean uno solo para su Dios que El los tendrá en constante renovación, duerman sobre almohada blanda no endurecida por sus pecados y faltas de omisión.

Sean cual la alondra que extiende sus alas al sol sin pena de que su Dios vea su esencia, su alma, su espíritu, su corazón puro y magnifico.

Cuelen sus sentimientos y tiren el heno, la paja y conserven lo bueno para edificar en plano su hogar, su casa.

Allanen los caminos con el buen servir al prójimo.

Los ama en el amor

Jesús

Cd. Valles 30 de Marzo del 2006. Año del Señor Dios y Padre

Hilda Esther buenos días, soy yo tu Señor Jesús.

Ayer por la tarde bendije su rostro a todos cuantos alzan su rostro al cielo y envían sus preces, son recibidos en las oraciones de los santos y levantados en hombros con júbilo, pues renovados siguen por la senda.

No sean tan duros consigo mismos, son principiantes, no quieran extender sus alas y volar pues son si apenas polluelos de un día.

Si, pidan no se cansen de pedir el renuevo en ustedes, que mi Dios los repara del todo y los alista en sus cimientes con fuerza para que perduren hasta el final. Recompensa tiene quien sabe esperar la venida del amo. Continúen guardando las preseas enriqueciéndolas hasta que les pidan cuentas. No sea que envíe por sus encargos y los encuentre roídos.

Por eso muévase a su Dios a diario y renueven su espíritu con la oración, el ayuno, el buen vivir y porque no, el buen dormir, como dices Gu.

En el desierto no se tienen distracciones por más que tus ojos busquen, no te distraen de tu Dios. Por eso acuden al desierto quien quiere un encuentro con su Dios, quien confía en El, quien se abandona en sus amorosos brazos.

El desierto no se encuentra cerca de aquí, de esta tierra, pero un buen lugar alejado del bullicio muy bien sirve. Otro punto es el espacio en el tiempo que le das a Dios, se debe uno de olvidar del minuto que corre incesante, no pensar en el tiempo, es bueno cuando se está siendo purificando en presencia de Dios Padre quien nos pide alabanza, alegría en el corazón.

Ojalá fuera muy bueno, tuvieran esa costumbre de acudir al espacio abierto para dar Gloria a Dios y rendirle un tiempo, como compás, de espera grato a sus ojos, todos los hijos del Padre.

Vallan a enmendar sus caminos y a seguir gozando de la alegría que nos dan las cosas de Dios.

Comparen sus vidas con el de las abejas, trabajen, trabajen y la miel inundará de alegría su vida y preparados estarán al regreso del amo.

Que la paz reconciliación los prepare en si mismos, para alegría del Padre Dios por quien vivimos y morimos para renacer Gloriosos y llenos del amor.

Los ama en el Señor

Jesús

Bendecidos se encuentren por Dios, soy María Virgen Santa del Cielo.